

Rosario Piedra, la CNDH y su eterno 'silencio'

Para Jorge Triana, diputado federal por el Grupo Parlamentario del PAN, la CNDH no existe en esta gestión, prueba de ello son las nulas recomendaciones que ha hecho en casos polémicos como el asesinato de cinco jóvenes en Tamaulipas a manos de militares y otros en los que se han registrado agresiones a grupos de migrantes en su paso hacia Estados Unidos.

https://www.reporteindigo.com/reporte/rosario-piedra-la-cndh-y-su-eterno-silencio-derechos-humanos-opacidad/